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DÉVERSEMENT D’EAUX USÉES 

 

Le fleuve est une richesse…pas un égoût! 

 

Longueuil, 1 novembre 2018 – Mise en contexte  

 

«Ce qui est inquiétant c’est qu’on ne peut minimiser l’importance d’un déversement. Il 

faut le dire, tout rejet d’eaux usées dans le fleuve est inacceptable et indéfendable, tant 

sur le plan de l’environnement que de l’opinion publique. Si dans l’état actuel de nos 

infrastructures le déversement est inévitable alors il faut se mettre en mode solution 

parce qu’il va falloir que ça change.» a déclaré le conseiller municipale d’opposition 

Jacques E. Poitras. 

Nous avons été mis devant un fait accompli. L’information nous a été transmise 

seulement hier, c’est beaucoup trop tard pour qu’on puisse s’impliquer. C’est un 

manque de transparence qui soulève plus de questions que de réponse. 

Nous avons la ferme intention de demander que soit déposé au conseil un état complet 

du réseau artériel des eaux pluviales, sanitaires et potables. Si des investissements 

importants sont nécessaire dans le futur, les élus on certainement un rôle à jouer pour 

s’assurer qu’on entend les préoccupations de la population. 

Concrètement qu’est-ce qui s’est fait depuis le «flushgate» de 2015? La communauté 

métropolitaine et les autres paliers de gouvernement doivent être sensibilisés à la 

problématique. On invite la mairesse à faire preuve de leadership car il y a urgence 

d’agir. 
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